



Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



Jesus Christus wird wiederkommen!

„Und als sie Jesus nachsahen, wie er gen Himmel fuhr, siehe, da standen bei ihnen zwei Männer in weißen Gewändern. Die sagten: Ihr Männer von Galiläa, was steht ihr da und seht zum Himmel? Dieser Jesus, der von euch weg gen Himmel aufgenommen wurde, wird so wiederkommen, wie ihr ihn habt gen Himmel fahren sehen.“ Apg. 1,10-11

An einem Tag wie Christi Himmelfahrt ist es nicht das entscheidende Ereignis, dass Jesus Christus fort gegangen ist - aufgefahren zum Vater - nein, sondern dass er von dort wiederkommen wird!

Damit sagt die Bibel, dass Jesus Christus der lebendige Gott ist. Hier wird verhüllt von der Dreieinigkeit gesprochen: Drei in eins und eins in drei. So können wir die Dreieinigkeit auf eine kurze - wenn auch nicht verstehbare - Formel bringen. Drei Personen doch ein Gott. Drei Personen mit Verstand, Wille und Gefühl und doch ein Gott, von Ewigkeit her, sich selbst genügend.

Jesus Christus ist in diese Welt gekommen als das Opferlamm Gottes. Er wurde Mensch, um für unsere Schuld am Kreuz sterben zu können. Er wurde vom Heiligen Geist in der

Jungfrau Maria gezeugt, hier kommen Gott und Mensch zusammen, ohne dass ein Mann an der Zeugung von Jesus Christus beteiligt gewesen wäre.

Darum ist Jesus ganz Mensch und ganz Gott. Er ist gekommen, um für alle Menschen am Kreuz zu sterben. Er allein, der einzig Sündlose war dazu in der Lage. Sein Leben erfüllt die alttestamentlichen Prophetien. Er heilt. Blinde sehen. Taube hören. Lahme gehen. Aussätzige werden frei von ihrem Aussatz, Tote werden wieder lebendig. Und er predigt den Armen das Evangelium. Das tut er zum Wohl der Menschen, aber vor allem als Zeichen dafür, dass er der Messias, der Christus ist. Der seit Jahrhunderten angekündigte und erwartete Messias. Er reitet in Jerusalem ein als ein König auf einem Esel, ganz so wie es bei Sacharja vorausgesagt war. Und eine Woche später geht er ans Kreuz, so wie es bei Jesaja 53 bereits 740 Jahre zuvor vorausgesagt worden ist.

Er ging ans Kreuz, von den Juden vermeintlich wegen Gotteslästerung verurteilt und dabei ihnen zum Zeugnis: „Ich bin der Sohn Gottes!“ für diese Aussage geht er freiwillig in den Tod. Damit erfüllt sich der Plan, der bereits vor Grundlegung der Welt erdacht und vorbereitet war: Jesus Christus geht für die Schuld aller Welt ans Kreuz. Er

stirbt stellvertretend für jeden einzelnen Sünder. Er schafft dem Recht Gottes genüge. Er erfüllt das Gesetz, so wie er es vorausgesagt hat. Er stirbt, er wird begraben und am dritten Tage wird er auferweckt von den Toten. 40 Tage ist er anschließend auf dieser Welt um Zeugnis abzulegen: Er ist auferstanden. Die Jünger haben ihn gesehen. Die Frauen seines Umkreises haben ihn gesehen und danach mehr als 500 Zeugen. Schließlich fährt er auf zum Vater. Wir feiern das an Christi Himmelfahrt. Aber die entscheidende Botschaft dieses Tages ist: Jesus ist gegangen um wieder zu kommen. Er ging als das vollkommene Opfer, er der einzig sündlose, wurde ans Kreuz geschlagen. Doch er kommt als Weltenrichter! Er kommt als der Herr der Welt. Jemand sagte mal: „Die Herren dieser Welt gehen, aber unser Herr kommt!“

Darum haben wir die Gelegenheit all das zu hören, zu prüfen, für uns zu erwägen und dann eine Entscheidung zu treffen, ob wir dies annehmen wollen. Ob wir Gott mit seinem Wort vertrauen wollen. Jeder der sein Herz Jesus öffnet und sich ihm anvertraut nimmt Teil an dieser Erlösung. Das Opfer Gottes wird für einen jeden erst dann gültig, wenn er die angebotene Gnade auch annimmt. Jesus kommt!



5 x die Woche *neu!*





Der Kleine Schreiberling

<http://www.Lyrikbote.de>



Wenn Du weiterkommen willst

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

**Information
nicht
Manipulation!**

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

<http://lyrikbote.de/>

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hilfen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will. Doch es geht vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

Mario Proll
Praunheimer Weg 99
60439 Frankfurt Main
Festnetznummer:
069 1381 6301
Handy: 0152 04 86 58 48
Email: Mario.Proll@hotmail.de



5 x die Woche *neu!*

